



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.9
令和6年6月6日
発行者 校長 星 潔

全会津中体連総合大会1日目！

6月4日（火）に全会津中体連総合大会が行なわれました。本郷学園としての中体連総合大会のデビュー戦です。この大会に向けて、9年生を中心として、運動部所属の子ども達は一生懸命に努力を重ねてきました。その集大成となる大会です。大会前の5月31日（金）には、全会津中体連総合大会の選手壮行会を児童生徒会主催で行いました。本郷学園応援団を中心として、熱いエールを選手の皆さんに届けました。選手にも力がみなぎったと思います。



私は大会当日、役員の関係上、あいづ総合運動公園で試合の様子を観戦しました。本郷学園バスケットボール部の選手は、必死にボールを追いかけ、走り、最後まであきらめない「チーム本学」らしさが表れたゲームとなりました。卓球部は見事に決勝トーナメントに進出しました。トーナメントでは激戦の末に惜敗しました。悔し涙にくれる選手がたくさんいたようです。ソフトテニス部はミラクル大逆転勝利がいくつかあるなど、見事に12日（水）の決勝トーナメントに進出しました。どの部も最後まで「チーム本学」らしい「本気で 郷 GO!」の姿であったことが素晴らしいです。またお忙しい中、応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。子ども達も精一杯のプレーで、保護者の皆様への恩返しが出来たと思います。中体連総合大会は、来週11日（火）に2日目、12日（水）に3日目が予定されています。お時間がある保護者の皆様は、ぜひ応援にお越しください。



芸術鑑賞教室を行いました！

5月28日(火)に西校舎で、1～6年生対象に「芸術鑑賞教室」を行いました。今年の芸術鑑賞教室は、「民族歌劇団ほうねん座」の皆様による「おらがふるさとのまつりうた」です。祭りをテーマに、お祭りのお囃子や創作の和太鼓の演奏を披露していただきました。子どもたちは迫力ある和太鼓の響きに驚きながら演奏を満喫していました。とても良い体験ができました。「民族歌劇団ほうねん座」の皆様、どうもありがとうございました。



遠足に行ってきました！（1～3年生）

5月31日(金)に1～3年生が遠足に行ってきました。生憎の雨で予定通りの日程で実施できなかったことは残念ですが、1、2年生は協力して町内を歩き、3年生は県立博物館を見学するなど、良い時間を過ごせたようです。保護者の皆様、諸準備等のご協力、ありがとうございました。



校長のひとりごと

先日、運動会の際、上級生が下級生の面倒を見て、協力しながら、一生懸命に競技に取り組む姿に感動したという手紙をいただきました。また、この「校長のひとりごと」のコーナーを毎週楽しみにしているということも書いてありました。ありがとうございます。運動会は「**チーム本学**」の児童生徒が本当によくがんばりました。すばらしかったです。本郷学園の良さを感じていただけた皆さんがたくさんいらっしやっただらうれしいです。「校長のひとりごと」のコーナーにあっては、自分が日頃思っていることや、自分の子育てで経験などを記述することで、少しでも皆様のヒントになればうれしいです。このようなお言葉をいただくことは、私たち「**チーム本学**」の励みになります。本当にありがとうございました。

さて、先日久しぶりに長男と顔を合わせる機会がありました。仕事で近くに来る機会があり、わずかな時間でしたが話をすることができました。SNSでたまに連絡を取ることはありましたが、短い時間とはいえ顔を合わせて話ができただことはよかったです。長男は社会人3年目の24歳。しばらく会わない間に、少しだけ社会人としてたくましくなったような気がしました。ちよっぴり大人の男の顔になった気がして、うれしくも思いました。毎日顔を合わせていると気が付かなかったことでも、離れてみると感じることもあります。それでも毎日顔を合わせていても、変化に気付くことができるのが一番いいと思います。私は気付けなかったことの方が多かったのですが、子どもの変化に気付ける親でいれればいいですね。